

Hohenzollerische Zeitung vom 18. September 2018



Das ist Rekord: 130 Aussteller sind bei der Bildungsmesse Visionen 2018 dabei

Wege nach dem Schulabschluss zeigt von Donnerstag, 20., bis Samstag, 22. September, die Bildungsmesse Visionen 2018 in der Ballinger Volksbankmesse auf. Und noch nie war das An-

gebot so groß wie diesmal. Messemacherin Silke Schwenk, die Geschäftsführerin der Wirtschaftsförderungsgesellschaft Zollernalb (z. v. l.), freute sich bei der Pressekonferenz über ei-

nen Rekord von 130 Ausstellern. Als Medienpartner ist auch die Hohenzollerische Zeitung wieder mit von der Partie. Eröffnet werden die Visionen am Donnerstagmorgen um 8.30 Uhr.

Ein Video von der Pressekonferenz gibt es auf der Facebook-Seite der HZ und auf swp.de/hechingen (einfach in den Artikel klicken). Mehr auf Seite 19. *Foto: Julia Marquardt*